https://www.catholicnewsagency.com/news/259015/5-hispanic-priests-who-are-evangelizing-millions-on-social-media?utm\_campaign=CNA%20Daily&utm\_medium=email&\_hsenc=p2ANqtz-8xn1fA0aT8ZdZMc--k4KFwm3Ll9voZalTKyqBLiMhwiEZ-

rTgnRYoZ1LI7nu5leKgSZ60HB7XsMe9R5w9BhXcxJ\_sgrA&\_hsmi=324697202&utm\_content=324697202&utm\_source=hs\_email

# 5 SACERDOTES HISPANOS QUE ESTÁN EVANGELIZANDO A MILLONES EN LAS REDES SOCIALES



De izquierda a derecha: Padre Pedro Núñez, Padre Jorge Obregón, Padre Juan Carlos Vásconez, Padre Ángel Espinosa de los Monteros y Padre Ignacio Amorós. | Crédito: Fotos cortesía de los sacerdotes.

## Por Diego López Marina

Redacción ACI Prensa, 15/09/2024 / 06:00 am

En un mundo cada vez más digital, muchos sacerdotes católicos han descubierto que las redes sociales son un medio poderoso para evangelizar y conectarse con cientos de miles de personas. En vista del Mes de la Herencia Hispana, presentamos a cinco sacerdotes hispanos que se destacan por difundir el Evangelio en diversas plataformas.

#### Padre Pedro Núñez: "Primero conozcan su fe católica"

El padre Pedro F. Núñez, sacerdote de la Arquidiócesis de Nueva Orleans, es un destacado predicador católico en el mundo hispanohablante. Nació en Cuba, emigró a los Estados Unidos en 1962 y fue ordenado sacerdote en 1977. Durante más de tres décadas, ha producido y presentado varios programas de televisión y radio sobre la fe, entre ellos " **Conozca** Primero su Fe Católica" en EWTN; y "A Solas con Jesús" en Catholic World Radio.

Núñez es también un autor prolífico, con libros en español como "Conoce primero tu fe católica" y "150 historias que cambiarán tu vida". Actualmente es el sacerdote católico hispano con más seguidores en Facebook, con más de 1,9 millones de seguidores en su página oficial. También tiene cientos de miles de seguidores más en otros sitios de redes sociales.

Viaja constantemente por América Latina y Estados Unidos, difundiendo el Evangelio y llegando a millones de personas.

#### Padre Jorge Obregón: 'Fuego Nuevo'

Sacerdote de los Legionarios de Cristo, el padre Jorge <u>Obregón</u> ha dedicado su vida a la formación de jóvenes en liderazgo, fe y valores. Con una sólida formación académica, estudió administración de empresas en el Instituto Tecnológico de Monterrey, México, y realizó sus estudios de filosofía y teología en la Regina Apostolorum de Roma. Además, obtuvo una maestría en teología bíblica en la Universidad Católica John Paul the Great de San Diego.

En 2012, Obregón fundó el retiro Search, un innovador programa de formación espiritual dirigido a jóvenes. Luego, en 2017, lanzó la plataforma Fuego Nuevo, un recurso católico diseñado para conectar y formar a jóvenes de toda América Latina. Esta plataforma invita a las personas a conocer a Dios, formarse en la verdad y encontrar respuestas a sus preguntas existenciales. Ofrece recursos claros, sencillos y profundos que facilitan la comprensión y brindan una formación sólida. Con un enfoque atractivo, promueve un estilo de vida integral y responde al llamado de San Juan Pablo II a una nueva evangelización.

Obregón también participa, junto a otros seis sacerdotes de los Legionarios de Cristo, en el podcast " ¿Qué haría Jesús?", que ofrece reflexiones diarias sobre el Evangelio.

Actualmente Obregón reside en Rye, Nueva York, un pueblo en las afueras de la ciudad de Nueva York, donde continúa llevando a cabo su misión.

#### Padre Juan Carlos Vásconez: "Hablando con Jesús"

El padre Juan Carlos Vásconez, originario de Quito, Ecuador, es un apasionado de la evangelización digital y la formación espiritual. Ingeniero de sistemas y doctor en teología moral, fue ordenado sacerdote en 2015. Actualmente, trabaja como capellán en dos instituciones educativas y lidera varios proyectos digitales con el objetivo de acercar a las personas a Dios a través de las redes sociales.

Inspirado por el Papa Benedicto XVI, Vásconez es uno de los sacerdotes detrás del proyecto "Hablar con Jesús", un conocido canal que se encuentra en diferentes redes sociales como WhatsApp, YouTube, Spotify y Telegram, donde los usuarios pueden escuchar meditaciones de 10 minutos todas las mañanas "hablando con Jesús cara a cara".

### Padre Ángel Espinosa de los Monteros: 'El Anillo es para siempre'

<u>El Padre Ángel Espinosa de los Monteros, LC</u>, ha impartido más de 4.000 conferencias sobre matrimonio, valores familiares y espiritualidad en diversas ciudades de México, Estados Unidos, España y Sudamérica. Ha asesorado a numerosas parejas con consejos y programas para el crecimiento matrimonial y familiar. Es autor del libro en español "El Anillo Es Para Siempre" y ha impartido más de 20 conferencias basadas en él. Actualmente, dedica todo su tiempo a impartir conferencias y realizar programas de renovación matrimonial en 20 países.

En los últimos años, Espinosa se ha convertido en una figura viral en las redes sociales por su manera sencilla, empática y alegre de presentar el Evangelio, con millones de visualizaciones en sus vídeos. Actualmente cuenta con más de 500.000 seguidores en YouTube, más de 100.000 en TikTok y más de 200.000 en Instagram.

#### Padre Ignacio Amorós: 'Se buscan rebeldes'

Nacido en Madrid, España, el padre Ignacio Amorós inicialmente trabajó como corredor de bolsa, pero su vida cambió radicalmente cuando se involucró en misiones caritativas en Madrid y luego en Calcuta. Esta experiencia lo llevó a Burundi, África, donde decidió hacerse sacerdote y trabajar en misiones en una región asolada por conflictos civiles. Después de su ordenación, se dedicó a escribir libros y organizar actividades humanitarias en todo el mundo, estableciéndose finalmente en Uruguay.

Actualmente, Amorós lidera el proyecto de evangelización digital "Se Buscan Rebeldes", que brinda formación católica sobre temas relevantes a la sociedad actual en línea con el magisterio de la Iglesia Católica.

Además, el sacerdote lidera la expansión en español del apostolado digital Word on Fire del obispo Robert Barron. Este proyecto está dirigido a la comunidad hispanohablante global en España, América Latina y otras regiones. Con más de 10 años siguiendo la labor evangelizadora de Barron, Amorós busca llevar la misión de Word on Fire a un público más amplio.